

Les Nations Unies soulignent le travail de Cuba pour faire face au Covid-19

Image not found or type unknown



Photo des Archives

La Havane, 4 janvier (RHC) La représentante permanente à Cuba du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), Maribel Gutiérrez, a reconnu ce mardi les efforts déployés par les autorités sanitaires cubaines pour garantir la santé de la population face au Covid-19, malgré les problèmes économiques.

Dans des déclarations à l'ACN, l'Agence cubaine des nouvelles, elle a indiqué que Cuba a fait un effort énorme en raison des limitations financières et de ressources, intensifiées par la crise sanitaire mondiale.

En outre, elle a souligné que depuis 2020, le PNUD soutient la lutte contre cette maladie sur l'île avec des dons faits au ministère de la Santé et à des institutions de renom comme l'Institut de Médecine Tropicale «Pedro Kouri».

Maribel Gutierrez Gutiérrez a tenu à faire remarquer que l'Union Européenne, l'Italie, la Suisse et le Canada sont parmi les principaux contributeurs aux projets de développement durable promus dans le pays.

Il s'agit notamment du programme de réparation des logements touchés par les phénomènes météorologiques et de la réhabilitation des zones côtières dont bénéficieront 1,3 million d'habitants.

Entre autres projets, le PNUD travaille avec l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) afin d'améliorer les systèmes agroalimentaires dans plusieurs provinces et municipalités, en collaboration avec les gouvernements locaux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/281780-les-nations-unies-soulignent-le-travail-de-cuba-pour-faire-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba